



## 6/29「学校の新しい生活様式」に対応した 桐生市立学校教育活動マニュアル 発出されました



桐生市より、6月29日「学校の新しい生活様式」に対応した桐生市立学校教育活動マニュアルが発出されました。全職員で本マニュアルを共有し対応して参ります。本校では今までも保護者の皆様と情報共有しご理解とご協力をいただき、ともに教育活動をすすめて参りましたので、今回の改訂版もいち早く保護者の皆様にお届けできるよう冊子として、6月30日に配付いたしました。ぜひご覧ください。～以下、本マニュアル発出にむけた〈桐生市教育委員会〉主旨説明を掲載します～

〈桐生市教育委員会〉各校におかれましては、6月1日からの「新型コロナウイルス感染症に対応した桐生市立学校再開に向けたガイドライン」に沿った段階的な再開を慎重かつ丁寧に行っていただき誠にありがとうございます。今回この期間の対応を振り返るとともに、現在の桐生市の感染状況等を踏まえ、今後の教育活動を行っていく目安として『「新しい生活様式」に対応した桐生市立学校教育活動マニュアル』を作成しました。各学校におかれましては、本マニュアルの内容を全教職員に周知するとともに、本マニュアルを踏まえ、各学校の実情に合わせ、適切な配慮、各行事や教育活動等の計画・実施をお願いいたします。※今後の状況によっては大きく対応が変わることも十分考えられることをご承知おきください。

これからも「チーム北小」として力を合わせ、感染症対策を行う中でのよりよい教育活動を行って参ります。本マニュアル(P11～12)には■家庭へのお願いが掲載されています。「体温記録カレンダー」「マスク持参と予備1枚の用意」等引き続きご協力をお願いいたします。7月より「体温記録カレンダー」の検温状況の確認は玄関から各教室に移行します。



## JRC登録式 ～1年生もJRCのメンバーに～



6月30日(火)の朝行事に放送でJRC登録式を行いました。

代表委員会児童から、JRC(ジュニア・レット・クロス)の説明があり、各教室で署名を行いました。最後に「誓いの言葉」を全員で言いました。1年生にはJRCメンバーである証のバッジが担任より授与されました。校長からは、JRCの活動についての話を行いました。よいことどんどん「**気づき・考え・行動する**」こととは、思いやる心をもって困っている人や自分ができるよいことに気づくことです。そしてどのようにするか考え、自分のため、みんなのため

になるよいことを実行していくことがJRCの活動です。北小「よいこ」の②、「よいことどんどん」やってみようとお話しました。特に、今年は、感染症・熱中症をみんなで防ぐ「命を大切に作る行動」に力を合わせていきましょうとお話しました。～以下はその一部です～

北小の「よいこ」の①「命を大切に作る」ことはJRC活動としてとても大切な活動です。今、感染症予防で取り組んでいる、検温も手洗いもマスクもソーシャル・ディスタンスも、思いやる心のJRC活動です。「コロナをふせぐ北小さしすせそ」も今日からは、北小JRCの一員としての活動として、引き続き、「自らが気づき考え実行」できるようにしっかりと取り組みましょう。

そして熱中症。これから本格的な猛暑がやってきます。登下校は特に息苦しい時期がきます。室内や涼しいときは引き続きマスクをしましょう。でも、登下校すごく暑いときは、「マスクを外す2つの思いやり」でマスクを外していいのです。1つは友だちや他の人と2m以上ソーシャル・ディスタンスが離れていること。2つは友だちや他の人と会話を控えることです。

登下校「マスクを外す2つの思いやり」で感染症・熱中症の両方防いでいきましょう。もちろん日差しをふせぐ帽子や傘・日傘をしましょう。こまめな水分補給、登下校は水を飲んでから歩き始めましょう。北小っ子みんなの健康と活躍をみんなで願っています。

## 体育授業の一コマ 感染症対策

北小では、熱中症対策として、体育の授業ではマスクを外して活動を行っています。右上の写真は50m走の練習です。感染症対策として待っているときもソーシャルディスタンス2mの距離をとり、会話を控えながら学習を行っています。授業の始まりと終わりに、手洗い、水分補給(途中)、供用具は消毒等を行っています。国・県・市の決定やガイドラインに沿って共通理解し行っています。ただし細かな部分では、各校で一つ一つ確認していく必要があります。

新たな対応にむけ、考え実行することは大変なことでもあります。子供たちの感染症・熱中症予防とよりよい教育活動にむけ検討・準備を行います。細かな部分にも時間をかける北小の先生方の姿勢とアイデアを何より誇りに思っています。そこで、色々な対策から一例を紹介します。

～体育のとき「外したマスクをどうするか」知恵を絞る～

北小では、体育の授業でマスクを外す決定が発出されてすぐ、さまざまな対策とともに、外したときのマスクをどのようにするとよいかその方策に時間をかけてきました。

…ポケットだと運動中に落ちてしまう。貴重なマスクがくちゃくちゃになってしまう…。レジ袋等だと風でとんでしまう。名前を書く必要がある…。布袋は保護者の皆さんの負担となる。やはり風でとんでしまう…。銅シートを活用するとかなりの予算が必要となる…。ある程度の重みがありみんなが持っているもので活用できないか…。その結果、全員が持っている探検バックを活用することとしました。探検バックにしまうときはクリアファイルも活用することとし全児童分を用意しました。北小ならではのアイデアとして行っています。上の写真は体育のときに、流し近くにマスクをしまった探検バックをおいて準備体操にむかっている4年生です。

7月17日からの水泳授業も細かな部分まで検討・準備を重ねました。また、運動会の実施についても、市の決定に従うとともに、校内でも、三密をさけ、感染症・熱中症予防対策を行い実施するための方法を検討しています。そのためには、短時間で児童種目中心としていくこと、見学場所や仕方等も密を防ぐ工夫をしていくことが必要です。今後、内容を縮小・限定するとともに、日程を遅らせるか予定通りかも含め、地域行事等の状況把握を行い検討して参ります。市の方針や他校とアイデアを共有し最善をつくして参ります。



50m走 ソーシャルディスタンス2m



マスクは探検バックのクリアファイルへ↓

## 体育館照明LED設備改修工事

市内の学校の体育館照明が新しくLED照明に交換となります。北小学校の工事日程は、8月上旬までとなります。

工事に伴い、何かとご不便をおかけいたしますが、ご理解・ご協力のほど、よろしく願いいたします。できあがりを楽しみます。



## ALTジェイソン先生とのお別れ

6月、お世話になりましたALTジェイソン先生がアメリカに帰国することとなりました。この日はお別れとして、全校児童に放送でご挨拶をしていただきました。これからはステファニー先生と一緒に外国語の学習を実施して参ります。

ジェイソン先生、大変お世話になりました。



## 北小っ子のよいところ No.3 1 主体的に学び、生かす

この日4年教室の廊下では、理科学習で4年生が組み立てたモーターカーが元気に走行していました。「校長先生もやってみますか?」とやり方を説明してくれました。自分で学んで「できたこと」「わかったこと」は、誰かに伝えたいほどの喜びがあります。そして、伝えることでさらに学びが深く確かなものとなります。学びを生かす北小っ子です。

